

## Erschliessung neu über Zentralstrasse

Die Schulanlagen Feldhof und Zentral sollen neu über die Zentralstrasse erschlossen werden. Somit soll die Gesamtanlage vom Verkehr entlastet und auch die künftige Parksituation neu gelöst werden.

Nach der Erweiterung bzw. Sanierung der Schulanlagen In der Höh und Hellwies bildet die Sanierung und Erweiterung der Schulanlage Zentral den dritten Meilenstein auf dem Weg zur Gesamterneuerung aller Schulanlagen in Volketswil (ausser Gutenswil) im Rahmen des Schulraumprojektes 2020.

Der Start der Realisierung der Massnahmen am Schulhaus Zentral ist für den August 2020 vorgesehen. Mit dem Baustart muss auch die Baustellenzufahrt sichergestellt werden. Diese muss aufgrund der örtlichen Verhältnisse und um den Schulbetrieb nicht übermässig zu stören, von der Eichholzstrasse aus erfolgen. Dadurch wird die Zufahrt für Lehrpersonen, Unterhalt, Besucher und Anlieferung von der Eichholzstrasse her kaum mehr möglich sein. Gleichzeitig beabsichtigt die Politische Gemeinde Volketswil die Erstellung eines durchgängigen Radwegs entlang der Eichholzstrasse, was eine Aufhebung der Parkplätze an der Eichholzstrasse zur Folge hat und die Erschliessungssituation zusätzlich belastet.

Mit der Neuregelung der Erschliessung des Schulbetriebs von der Zentralstrasse aus, soll die Gesamtanlage vom Verkehr entlastet und auch die künftige Parkierungssituation gelöst werden.

## Bereits erste Vorarbeiten umgesetzt

Das Ingenieurbüro Roggensinger hatte bereits in den Jahren 2003 und 2006 im Auftragsverhältnis der Schulgemeinde Volketswil ein erstes Erschliessungskonzept mitsamt Kosten erarbeitet. Im Zuge der Realisierung des neuen Gemeindehauses wurden bereits erste Vorarbeiten (Versatz Fussgängerübergang) hinsichtlich einer künftigen Erschliessung der Schulanlagen ab der Zentralstrasse umgesetzt. Das Vorhaben einer Neuerschliessung wurde damals nicht realisiert, da unter anderem noch kein unmittelbarer Handlungsbedarf bestand.

Aufgrund der Vergabesumme, für welche eine Direktvergabe zulässig ist, der bereits getätigten Vorleistungen und des hohen Zeitdrucks verzichtet die Schulpflege auf eine Ausschreibung der Arbeiten. Der Auftrag für die Planung und Umgestaltung der Schulhausstrasse mit Parkplatz ist an die Roggensinger Ingenieure AG, Pfäffikerstrasse 6, 8604 Volketswil, vergeben.

Die Schulpflege hat für die erforderlichen Arbeiten ein Kostendach von Fr. 45'500.00 (inkl. Reserve und MwSt.) bewilligt. Für die Realisierung der Erschliessung ab Zentralstrasse inkl. Parkierungsanlage sind im Budget 2020 Fr. 310'000.00 (inkl. Reserve und MwSt.) einzustellen.

## Trotz Wegzug weiterhin in Schulbehörde

Schulpflegemitglied Priska Sonderegger zieht per 1. Juni 2019 nach Dübendorf. Der Bezirksrat hat den Antrag von Priska Sonderegger, trotz Wegzug bis Ende Amtsperiode ihr Behördenamt in Volketswil weiterzuführen, bewilligt.

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Yves Krismer, Schulpräsident, T 044 910 22 22, e-mail: <a href="mailto:yves.krismer@schule-volketswil.ch">yves.krismer@schule-volketswil.ch</a>